



大銀杏

平成 25 年 2 月 8 日

学校キャッチフレーズ「すてきな笑顔・明るいあいさつ」



梅一輪 一輪ほどの あたたかさ 服部嵐雪

校長 森永 拓男

今年は例年より寒さの厳しい冬のようです。周辺の梅のつぼみがふくらみ始め、春の訪れを感じられるようになりましたが、まだまだ寒い日は続きそうです。吐く息の白くなる寒い日の朝も子どもたちは元気に登校してきます。子どもたちの元気な声が寒さを少し和らげてくれているような気がします。

さて、先日 4 年生が 10 歳になったことを祝い、1/2 成人式を行いました。「1/2 成人証書」の授与の後、「夢の発表」では、プロ野球選手・漫画家・シェフ等々・・それぞれが希望溢れる未来を披露してくれました。「肉牛を育てる」「お母さんみたいになりたい」など、身近な人たちの仕事・生き方に憧れを感じている子もいました。「ありがとうタイム」では、子から親へ、親から子へ、それぞれが感謝や伝えたい気持ちを書いて渡しました。みんな優しい眼で、そして嬉しそうな顔で読んでいました。心温まる内容がいっぱいの式でした。10 歳は大人への折り返し点、これからが苦しいことの多い道のりです。でも、深い愛情に包まれている子どもたちです。一歩ずつ歩み続け、困難も乗り越え、きっと立派に二十歳を迎えてくれるだろうと思います。子どもたちの夢は、今はまだ小さいつぼみのように、出てきたばかりかもしれません、きっと将来、大きな花を開かせてくれるこことでしょう。梅香のように、子どもたちの夢の香りが漂ってくるようなひと時でした。

授業参観

1 月 24 日(木)、授業参観が実施されました。1 年生は赤ちゃんが生まれるまでのお母さんのおなかの中の様子を学習しました。2 年生はパソコンを使って自分が生まれたときからの成長の記録を紙芝居にまとめる学習、3 年生は自分で調査したことをグラフにまとめて発表する学習をしました。そして、4 年生は二分の一成人式、5 年生は同じ内容の話を話す時と文章で書く時の表現の違いの学習、6 年生は 1 メートルを基準とした、長さ、重さ、面積、体積などいろいろな単位の仕組みの学習をしていました。それぞれの学年で、工夫を凝らした内容の授業を保護者に参観してもらうことができました。授業参観は、いつでもできますので、保護者の皆様だけでなく、地域の皆様も、ご友人を誘って授業参観にいらしてください。



おいしい給食に感謝！

1 月 21 日から 25 日まで校内の給食週間を実施しました。期間中は、給食委員会による「給食の歴史」や「給食センターの方々との交流給食」、「大豆移し大会」、「生産者の方との交流」、「縦割り給食」など、盛りだくさんの催しが実施され、給食への感謝とバランスのよい食事への理解を深めることができました。



陶芸教室

1 月 30 日(水)に、久保文男さんに指導をお願いして、恒例の陶芸教室を開催しました。5・6 年生の総合的な学習で、地域の良さを体験する学習です。さすがに 6 年生は 1 年の長を活かし、慣れた手つきで粘土をこね、思う形を創っていました。5 年生も、6 年生までは行きませんが、楽しそうに皿や貯金箱に挑戦していました。2 月には、色付けをして完成となります。いい作品ができるといいですね。



資源提供ありがとうございました

1 月 12 日(土)、今年度最後の小・中学校 P T A 合同の資源回収が実施されました。早朝から、子どもたちや保護者が協力して、各地域で出された新聞や段ボール紙、空き瓶、空き缶などを回収し改善センターに持ち込みました。おかげさまで、今回もたくさんの資源が回収できました。小・中の P T A 活動に有効に役立てていきたいと思います。地域の皆様、資源の提供ありがとうございました。



2月後半と3月の主な行事予定

2 月 12 日(火)	新 1 年生体験入学、保護者説明会
1 6 日(土)	子育てセミナー開講式
1 9 日(火)	保幼小連絡会
2 2 日(金)	創立記念駅伝競走大会、学校評議員会
2 7 日(水)	上市来中学校入学説明会
3 月 7 日(木)	なわとび大会
	学期末 P T A 、 P T A 全体会
	学校保健委員会
8 日(金)	お別れ遠足
2 2 日(金)	卒業式
2 5 日(月)	修了式
2 6 日(火)	辞任式
	P T A ・ 地域合同転退職員送別会